

Dirección General de Bellas Artes de Santa Fe
Museo "Rosa Galisteo de Rodriguez"
Director

Hoy, 18 de Agosto 1951

Querido Luis León:

Recibí la carta del 13. Se cruzó con la mía, en la que coincide contigo en que la fecha del 25 de este mes para la colección de nuestro acto era muy aleatoria. Tendrá que perdonarme, ante todo, en que te haya tenido que mandar un giro en lugar del pasaje. Pero ahora, desde la transformación de los ferrocarriles no dispondremos de órdenes de pasajes ni las tiene el gobierno. Además tendrás que afrontar otros gastos de traslado allí, de modo que no había recorrido.

Ya sabes que los personajes de retorno de Amparo y para vos te los tendremos aquí. (Ahora se me ocurre que podríamos desear venir con algunos amigos ¡Por supuesto que están invitados y que serán nuestros gratísimos huéspedes!).

Te mandé un telegrama comentándote que habíamos transferido la fecha de exposición de Torres García al día 8 de Septiembre próximo. Espero que sea de tú agrado. Quiero que vengas. Además todos tus amigos te esperan por aquí. Ahora no puedes defraudarlos. Además te vendrá bien hacerte un paseito y salir de esa Babel.

Te estoy profundamente reconocido por tus libros... Una verdadera joya.

Tus cuadros y grabados y esculturas son un regalo incomparable. Pero tus libros nos enriquecen espiritualmente de una manera que no te das una idea.

El miércoles murió el querido Padre Juan Marzal, de la Compañía de Jesús. Fue mi maestro y mi segundo padre. Le quería y le admiraba entrañablemente, tú le conociste. También le conocía y le quería mucho. Germán Berdiales. Dile tú que ha muerto y que lo enterraremos el jueves en la Iglesia de la Residencia de la Compañía en Santa Fe.

Hasta pronto. Un fuerte abrazo a tu afectísimo camarada y amigo

Horacio.